

## "El diablo es gay": la llamativa camioneta que circula por General Alvear



Una camioneta ha llamado la atención de los alvearenses por donde pasa. No sólo por su color rojo, sino también por los mensajes que tiene en su carrocería de profunda índole religiosa y moral. Pero más allá de esta vocación espiritual, lo que ha sacado risas y tal vez alguna reflexión ha sido la forma en que caracteriza al diablo.

Como informa El Sol, en uno de sus costados, se puede leer: «El celular te lleva al infierno por pornografía y masturbarte».

Una franja celeste y blanca con el sol distintivo de la bandera argentina cruza por el medio de la estructura del vehículo.

Del otro lado, dan un adelanto: «2030 Cristo viene».

Y en la parte inferior, una frase que desconcierta.

**«El diablo es gay».**

La foto fue subida a sus redes por el empresario alvearense Andrés Vavrik, quien no dejó pasar el momento y también sostuvo muy risueño: **«¡Esto pasa en General Alvear! Sabíamos que el diablo era cornudo pero no conocíamos sus preferencias sexuales».**





---

Fuente: El Sol